

El SAT en la Expo Carga 2013

El SAT participó en la Expo Carga, que tuvo lugar en el World Trade Center de la Ciudad de México del 11 al 13 de junio, con un módulo de orientación en materia de comercio exterior y trámites fiscales relativos a la importación y exportación de materiales y a través de una conferencia sobre Nuevo esquema de empresas certificadas (NEEC).

La exposición reunió a directivos y dueños de empresas con expertos en comercio exterior y transporte de carga del mundo, que ofertan servicios para el tráfico, logística, importación y exportación, carga, operaciones y almacenaje de materiales

